







El nuevo Centro Cívico, en el que se han invertido 230.000 euros, forma parte de los Proyectos del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 2010 y

El delegado del Gobierno manifiesta su satisfacción por la recuperación de la Casa del Pueblo para los vecinos de Peñacastillo con la financiación del Gobierno de España

Las inversiones estatales en edificios y centros municipales de la ciudad en estos dos años suman casi 3 millones en obras como el de Nueva Montaña, el de la Juventud en la Cuesta del Hospital o la rehabilitación de las cubiertas del Mercado de la Esperanza o del Conservatorio Ataulfo Argenta

Santander, 16 de marzo de 2011.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, ha manifestado su satisfacción porque los vecinos de Peñacastillo hayan recuperado la antigua Casa del Pueblo para Centro Cívico gracias a la financiación del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local puesto en marcha por el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero. Agustín Ibáñez recordó que además de esta inversión aportada para este Centro, que suma más de 230.000 euros, el Gobierno de España financia en Peñacastillo el nuevo campo de fútbol (1.717.958 euros), la recuperación y conservación de la masa forestal en la ladera sur de la Peña (95.546,04 €) o la pista multideporte en el Barrio Primero de Mayo, además de las importantes mejoras en seguridad vial llevada a cabo por el Ministerio de Fomento en aceras y semáforos en esa zona.

El delegado del Gobierno destacó que el Fondo Estatal de Inversión Local 2009 y el Fondo Estatal para la Sostenibilidad Local y el Empleo de 2010 han supuesto para Santander la inversión de 2.984.871,39 euros en centros cívicos y mejora de edificios municipales de servicios, "que han servido para incrementar notablemente





los lugares de reunión y para actividades vecinales y de otro tipo de que disponen los ciudadanos de la capital de Cantabria".

Entre las obras llevadas a cabo en edificios municipales están el Centro Cívico de Nueva Montaña (1.123.976,88 euros), el acondicionamiento de local para Centro de la Juventud en la Cuesta el Hospital (498.398,28 euros), la Rehabilitación de las Cubiertas del Mercado de la Esperanza y del Conservatorio Ataulfo Argenta (433.587,86 y 136.242,95 euros, respectivamente), además del Centro Cívico de Peñacastillo (230.000 euros), entre otras.

"Estos datos quieren decir que nunca en la historia de la democracia el Ayuntamiento de Santander recibió tanta inversión del Gobierno de España para poder realizar o mejorar las infraestructuras de que disponen los vecinos para realizar actividades o mejorar la convivencia de los barrios, como la que ha recibido en los últimos años. Nunca en la ciudad se han realizado tantas obras como las que ha llevado el ejecutivo presidido por José Luis Rodríguez Zapatero", afirmó.

El Plan E del 2009 y las inversiones del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local del 2010 han supuesto un total de 63 obras en los barrios de la ciudad y 4 proyectos de los denominados de gasto social, que suman 52 millones de euros.

"Los vecinos de Santander han visto nacer nuevos parques, nuevos lugares de reunión o espacios para practicar el deporte y son los verdaderos beneficiarios y protagonistas de este Fondo que ha sido el ejemplo más palpable del firme compromiso establecido por el Gobierno de España con el Ayuntamiento de Santander y sus ciudadanos", dijo el delegado del Gobierno.